

Unidad 9. Tarea. Investigar conceptos gramaticales

Es muy importante que evitemos estos errores no solo para analizar las frases sino sobre todo para escribir bien. Uno de los más comunes es el de la discordancia gramatical y concordancia semántica.

En este caso, vamos a hacer una pequeña investigación sobre estos dos conceptos. Aunque lo escribiremos en primer lugar en nuestro cuaderno, el resultado será una entrada en el blog (con el nombre de los dos términos: "discordancia gramatical" y "concordancia semántica") en la que tendrán que aparecer estos contenidos:

- Definición / explicación de los dos términos.
- Cinco ejemplos de cada uno de estos errores con la frase correctamente escrita al lado.
- Algunos enlaces con actividades sobre este tema.